

---

# La SRE informa los resultados del proceso de selección de las juventudes que participarán en la COP29

Comunicado No. 292

Secretaría de Relaciones Exteriores | 01 de agosto de 2024 | Comunicado

La SRE informa los resultados del proceso de selección de las juventudes que participarán en la COP29

- La 29ª Conferencia de las Partes (COP29) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático se llevará a cabo del 11 al 22 de noviembre de 2024 en Bakú, Azerbaiyán

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), el Instituto Matías Romero (IMR), el Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve), el Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI), The Climate Reality Project América Latina, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y la Embajada del Reino de los Países Bajos en México dan a conocer los resultados del proceso de selección de las cuatro personas jóvenes que formarán parte de la delegación mexicana que participará en la 29ª Conferencia de las Partes (COP29) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), que se realizará del 11 al 22 de noviembre de 2024 en Bakú, Azerbaiyán.

- **Modalidad “A” general, personas jóvenes en toda su diversidad**

Folios:

1. COP-29-92
2. COP-29-141
3. COP-29-53

- **Modalidad “B”, personas jóvenes indígenas y afromexicanas**

Folio:

4. COP-29-132

La presente etapa del proceso estuvo a cargo del Comité de Selección, el cual se apegó plena y

estrictamente a criterios de transparencia, objetividad, inclusión, no discriminación y representatividad, por lo que su decisión es inapelable. En ese sentido, las personas seleccionadas serán contactadas por la SRE para recibir información sobre su participación en la COP29.

Las instancias convocantes agradecemos y reconocemos la gran labor y el esfuerzo que demostraron las juventudes que participaron durante el proceso de capacitaciones. Seguiremos trabajando con las y los jóvenes para fortalecer la acción climática en México.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

